
※　９月６日

一括
一問
一答

１．土砂災害対策に係る本市の取組について

・本市における土砂災害発生について

・土砂災害特別警戒区域の選定について

・土砂災害危険判断での自主避難所開設と住民への周知に

ついて

２．コロナ対策について

・本市における自宅療養者に関する状況について

・本市における救急搬送時の病院受け入れ状況について

・パルスオキシメーターの配備について

３．松東こども園について

・幼保連携型認定こども園となる松東こども園と松東み

どり学園の連携について

４．日本遺産サミット㏌小松について

・11月開催の規模や内容について

・サミット開催に伴う拠点整備について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一〇1

令 和 ３ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

（　９月６日　１番～９番　・　９月７日　１０番～１４番　）
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．新型コロナウイルスから命を守るための対策について

(1) 症状に応じて必要な医療を全ての患者に提供することにつ

いて

・市の７月・８月の感染者数と現在の治療者数，及び県内

の自宅療養者数について

・市医師会とも連携して，自宅療養者の実態をつかむこと

が必要と思う

(2) 新学期に向けた小・中学校・高等学校の感染対策について

・教室でのエアロゾル感染（空気感染）防止へ短時間での

全換気の徹底と不織布マスクの支給を進めていただきた

い

・児童生徒の心のケアにも取組を

２．豊かで安心な学校教育について

(1) 学校給食調理等の民間委託化について

・直営時と民間委託化で，経費の縮減とされているが，ど

の部分で縮減になったのか

・昨年度の業務委託で委託先へ転籍された調理員は何名か

・人事管理での負担軽減と言われているが，学校給食づく

りは自治体の本来業務であると思う

(2) 「生理の貧困」対策について

・小・中学校・高等学校の学校トイレや保健室に生理用品

の設置を求める

・児童生徒に設置場所の周知を進めていただきたい

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子〇2

2



※　９月６日

一括
一問
一答

１．入札制度について

・小松市における公平公正な入札制度の取組について

２. 小松市におけるＳＤＧｓの取組について

・レジ袋禁止について

３. 正蓮寺産業団地について

・産業団地の進捗について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉田　寛治〇3
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．公立小松大学の取組

(1) 学生の進路確保と就職支援

・来春には卒業生を社会に送り出す重要な年

・地元企業に対するＰＲ

・地元企業との協力体制

(2) 業務運営の評価

・小松市公立大学法人評価委員会の評価について

２. 農業用施設防災対策費

(1) 災害対応の強化・遠隔監視システム整備に向けた調査

・これまでの経過と整備目的

・現状はどのようにしていたか

・何か所を想定し，最初にどこから整備を考えているか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

梅田　利和〇4
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．不妊治療への助成制度について

・一般不妊治療への助成（１年間最大５万円）について，

所得制限（夫婦の前年の所得の合計額が730万円未満）

を撤廃してはどうか

２．ヤングケアラーについて

・本市の実態は。今後調査などの予定はあるか

・国や県との連携も踏まえ，本市としてどのような支援を

検討していくか

３．運転免許証を自主返納された方への支援について

・自主返納された方の直近の人数とこれまでの人数の推移

は

・一過性の支援ではなく継続的な支援が必要かと思うが，

今後の対応については

竹田　良平〇5

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．コロナ自宅療養の現状とこれからの取組

・宿泊療養施設入所と自宅療養の線引きの基準は

・基本は管轄する保健所の対応であるが，市として自宅療

養者に対し，ケア・支援等を行ってほしい

・現在，全国的に自宅療養中に亡くなるケースが相次いで

いる。また，その年齢も若年化している。やはり原則は

入院もしくは宿泊療養施設の入所が望ましい。小松市内

における宿泊療養施設の確保を再度要望する

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉本　慎太郎〇6
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．学校におけるコロナ対応について

・教職員のワクチン接種について

・学級閉鎖・学校閉鎖の基準について

・感染不安を理由とする自主欠席への対応について

・１人１台タブレットの活用・オンライン学習について

２．２０５０ゼロカーボンシティ宣言について

・ＣＯ２削減目標について

・太陽光発電・バイオマス設備設置費補助金について

・公共施設への再生可能エネルギー導入について

・ごみ減量化に向けた制度見直しについて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

岡山　晃宏〇7
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．商店街のアーケードについて

(1) 現状

・三商店街の概要

・まちづくりの考え方

・アーケードについての考え方

(2) 課題

・道路改修，除雪，融雪等

・既存建物への影響

(3) 今後の協議

・北陸新幹線小松開業を控えて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

8 ○ 円地　仁志
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※　９月６日

一括
一問
一答

１．香害・化学物質過敏症への取組について

(1) これまでの香害対策について

・本市における香害・化学物質過敏症の相談件数は

・これまでの香害・化学物質過敏症の方の対応について

・行政の相談窓口は

(2) 香害・化学物質過敏症の子供たちへの対応について

・新生児を含む子供たちへの実態調査は

・学校等施設での対応は

(3) 香害・化学物質過敏症についての告知方法について

・これまで公報等での告知は

(4) これからの香害対応について

・香害・化学物質過敏症についての周知と情報提供を行う

べき

・香害・化学物質過敏症の相談専門窓口の設置を

・学校や職場における告知と実態調査を

２. さらなる安心・安全なまちづくりに向けて

(1) 本市を守る消防職員の日々の訓練について

・訓練内容について

・訓練の頻度は

・内容を含めた訓練計画立案の部署は

(2) 地域を守る消防団員の訓練について

・訓練内容について

・訓練の頻度は

・内容を含めた訓練計画立案の部署は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明〇9
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一括
一問
一答

(3) 現場で役立つ訓練を

・教導専門部署を設置すべき

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明9 〇
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※　９月７日

一括
一問
一答

１．新型コロナウイルス感染症対策について

・ワクチン接種の状況について

・こども園，学校での感染防止について

２．ゼロカーボンシティの表明について

・市の取組について

・合意形成について

３．通学路の安全性について

・合同点検の実施について

４．若者の投票率の向上について

・期日前投票所の増設について

・移動期日前投票所の効果について

・投票済証明書について

・若者の投票意識を高めるための提言機会について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

木下　裕介〇10
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※　９月７日

一括
一問
一答

１．ゼロカーボンシティの実現に向けて

(1) 小松市ゼロカーボンシティ宣言について

・本市の方針について

・具体的な数値目標は

(2) 再生可能エネルギー等の助成制度について

・制度の内容について

(3) ごみ減量化とリサイクル率向上の目標と推移について

・ごみダイエット袋（指定袋）制度導入後の現状について

・クリーンセンターへの持ち込み量の推移について

・環境審議会で何を検討するのか

(4) 本市らしい自然を最大限に活かしたＣＣＳを目指す

・実質ゼロを目指すとは

・本市はものづくりのまち，のりもののまち，環境王国で

ある

・空気中炭素土壌貯留について

・ゼロカーボンシティはすべての価値を高める

２．末広緑地公園進入口交差点の改修について

(1) 末広体育館横のようにならないか

・交通量に合わせ市民病院から城南町へ向かう方を優先道

路，末広緑地公園から出てくる方を一時停止とし，末広

体育館横のようなカーブにできないか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

新田　寛之〇11

12



※　９月７日

一括
一問
一答

１．マイナンバーカードの利用について

(1) 電子申請でのサービス

・ぴったりサービスの種類と内容

・こまつ電子申請サービスについて

(2) デジタル化に向けての利用について

・今後の利用展開は

・今後の小松市独自の利用の考えは

・多様な人材の発想の集約で活用の推進を

２．地域の買い物の足として

(1) 地域の乗合ワゴンについて

・月津地域での乗合ワゴンの状況と課題

・矢田野地域での状況と課題

(2) 高齢者の買物等の移動について

・高齢者の足の確保が大切

・フレイル状態にある方等の便利な移動手段は

・高齢者の生活実態やニーズの把握について

・地域の支え合いで移動の支援を

３．街路樹管理について

(1) 街路樹の管理計画は

・街路樹の植栽路線数と延長距離，植栽状況は

・倒木や根上りによる車道通行の妨げの状況は

・街路樹の状態を調べる優先度は

・街路樹管理計画の策定についての考えは

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

片山　瞬次郎○12
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※　９月７日

一括
一問
一答

１．ゼロカーボンシティの表明について

・市長の想いは

・再生可能エネルギー設備設置費補助金について

・バイオマス設備設置費補助金について

・家庭用ごみ処理機及びコンポスト等設置事業補助金につ

いて

・再生可能エネルギー設備設置費補助金制度は令和３年度

４月より実施すべきであると思うが

２．本市における公衆街路灯補助金について

・概要について

・現在何割程度がＬＥＤに交換されたのか

・補助額の推移について

・令和４年度から取替代について補助金をつけてはどうか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

宮西　健吉○13
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※　９月７日

一括
一問
一答

１．一般職の任期付職員の採用に関する条例について

(1) 高度の専門的な知識経験が必要

・デジタル化時代，ゼロカーボンシティの実現に向けてな

ど

・市職員の育成

２．入札制度の大改革について

(1) 金沢市の入札官製談合事件を受けて

・本市の入札状況はどうか。競争原理が働いているか

・偏った入札になっていないか

・公平公正な入札になっているか

３．動物（犬，猫）の命をどう守るか

・動物愛護週間に向けて

・殺処分ゼロ対策は

・本市の積極的な取組は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

川崎　順次○14
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